
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „eXtremeTK“ vom 1. März 2015 um 18:21

Zitat von Wolf - V 8 -

Denn elektrisch aufgeladene Fahrzeugbatterien fahren ja ausschließlich mit sauberer
Energie aus Steckdosen;
und das hat natürlich nichts mit Atomstrom aus dem Ausland zu tun :biggrin:Image not found or type unknown

Wieso - Strom aus der Steckdose ist doch sauber 

Ne mal ernsthaft. Diese ganzen "Ökomobile" haben sicherlich Ihre Berechtigung.
Bloß, welches Elektroauto zieht einen 3500kg Anhänger 1500km am Stück durch die Lande?
Nichtmal 2500kg können die Fahrzeuge bewegen...

Wie dem auch sei - selbst habe ich zwar keinen V8 TDI - aber nur, weil es das Budget nicht her
gibt.
Ansonsten finde ich den Motor von der Leistung genau richtig für den Touareg!
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